

Bolos | Regional por parejas

# Magdalena y Prau La Hueria se disputan hoy el "Villa de Mieres"

Los gijoneses vienen de derrotar a Batán en semifinales, y los de Laviana superaron a El Biche

Lucas BLANCO  
OVIEDO

El Torneo "Villa de Mieres", un clásico en el calendario de la cuadrada asturiana, conoce hoy a su nuevo campeón. Las peñas de Magdalena y Prau La Hueria pelearán por el título a partir de las seis y media de la tarde después de más de dos meses de intensa competición por parejas que ha dejado partidas para el recuerdo de los aficionados.

Los de Gijón llegan a esta partida después de doblegar la pasada semana a la jovencísima dupla local de la Peña Batán integrada por Pablo Fernández y Javi Díaz. Sergio Hevia contó en esta ocasión con el veterano Berto Menéndez para imponerse por 14 a 10 en un enfrentamiento en el que los locales dieron muestras de su excelente calidad, sobre todo para la mano, pero no pudieron con un campeón como Sergio.

Días antes, David Coto e Iván Rivas habían superado a unos duros rivales como Alejandro Rodríguez y

Mario Blanco, de la Peña El Biche. El duelo de "Polas", la de Laviana y la de Siero, cayó de lado de la primera por un contundente 14 a 7, fruto tanto del buen hacer de Rivas y Coto como del mal día de Mario y Alejandro.

La partida se presenta como un duelo muy abierto en el que Rivas y Sergio están llamados a tirar del carro, pero quizás sean sus escuderos los que tengan que marcar la diferencia. Queda por despejar la duda de quién será el compañero de Sergio. Si bien Rivas y David Coto jugaron todo el torneo juntos, Hevia contó en las eliminatorias anteriores con el acompañamiento de Luis Rodríguez por lo que queda en el aire si será este o Berto quien salte al castro.

Justo antes de la final, en torno a las 17.15 horas, se disputará la partida por el tercer y cuarto puesto entre las parejas de las peñas de El Biche y Batán. Los de casa tratarán de despedirse con victoria en su torneo, pero los de la Pola de Siero son en principio algo más favoritos por su mayor experiencia.



Por la izquierda, David Coto, Alejandro Rodríguez, Mario Blanco e Iván Rivas, antes de su semifinal en Mieres. | L. BLANCO



De izquierda a derecha, Javi Díaz, Pablo Fernández, Sergio Hevia y Berto Menéndez, en Mieres. | L. BLANCO

Sin embargo, la final no supondrá el fin de la actividad en la bolera Caudal. Después de la Semana Santa se jugará en el castro mierense la disputa del novedoso torneo Villa de Mieres "Sin Barreras y Sin Distancias" para jugadores con capacidades distintas.

A partir de las 11.30 horas del próximo viernes 26 se juega la partida por el tercer y cuarto puesto entre Dani y Javi, del FASAD Arboleya de Meres (Siero) y Carlos y Víctor, del centro de FASAD en Turón. Justo a continuación tendrá lugar la gran final entre Ana María y Sandra, también del centro de Meres y Fernando y Yoni, de la escuela taller del presidente de la Peña Batán, Pepín de los Valles.

Por otro lado, la Peña Reculta de Gijón organiza un año más dos torneos dentro de las Jornadas Deportivas del barrio de La Calzada. Habrá una competición para jugadores de Primera y Segunda y otra dirigida a roscadores de Tercera y la categoría de aficionados. Las tiradas, de diez bolas para cada mano, se realizarán los días 24, 25 y 26 de este mes entre las seis y las ocho y media de la tarde.

Los ocho primeros clasificados de cada categoría conformarán un cuadro de eliminatorias que se irán resolviendo hasta los días 30 y 31 de mayo, cuando está prevista la disputa de las finales.

Además, ya está abierta la inscripción para el Campeonato de Asturias individual de Tercera Categoría. Todos los interesados en formar parte del cuadro de eliminatorias tienen hasta hoy para formalizar su inscripción de cara a entrar en el sorteo previsto para el día 23 a las 18.00 h en los locales de la Federación Asturiana de Bolos (c/ Julián Clavería de Oviedo).

## Ajedrez

# El Santa María del Naranco gana en sub-16 los Juegos Deportivos

El IES Fleming, en sub-14; el École, en sub-12, y el Codema, en sub-10 y sub-8, los vencedores en las otras categorías

Víctor LLANEZA  
OVIEDO

El domingo terminaron en el Polideportivo de La Magdalena (Avilés) los Juegos del Principado por equipos. El Santa María del Naranco de Oviedo venció en sub-16, por delante de IES Aramo e IES Candás, que completaron el podio. El IES Fleming fue el ganador en sub-14, superando a Codema

Fischer e IES Naranco. El École de Llanera fue campeón sub-12, la segunda plaza se la llevó el Veneranda Manzano y la tercera el San Félix. El título sub-10 para el Codema Capablanca, de Gijón, seguido del Auseva y el Aniceto Sela. También el Codema Botivinnik se proclamó campeón entre los sub-8, plata para el École y bronce para el San Ignacio.

Por otra parte, mañana, décima



Los componentes del Santa María del Naranco. | LNE

y última jornada de los Campeonatos de Asturias por equipos, que concluyen, en todas sus categorías, este sábado. Con el Real Oviedo como campeón y el Oviedo 93' segundo matemáticamente, todo el pescado está vendido en la final a cuatro.

Los conjuntos ovetenses se enfrentan entre sí mientras Ensidesa y Grupo Covadonga se miden para

ver quién es tercero y quién cuarto. Más interés habrá en el cuadro de "Permanencia". El Grupo 64, ya descendido, recibe al Siero, que necesita la victoria. También con ansia de puntos visitará el Pablo Morán al Universidad de Oviedo. Resta una plaza de descenso por eludir.

En Primera, Fase de Ascenso: Mieres del Camino (0)-CTD Ciudad

Naranco (6) y Valdesva (6)-Antonio Rico (8). En cuanto a la lucha por la permanencia: Al Paso (1)-Candás (3) y San Juan Bautista (8)-Ateneo Obrero 1881 (8).

En Segunda, por el sistema suizo: Grupo Covadonga C-Gradense; Antonio Rico C-Real Oviedo D; Alfil-Ateneo Obrero 1881 C; Ateneo Casino La Felguera-El Frontón; Torre de Llanes-Siero D; CTD Ciudad Naranco C-Candás B; Siero C-CTD Ciudad Naranco E; Ensidesa D-Antonio Rico E; Oviedo 93' D-CTD Ciudad Naranco F; Antonio Rico D-Mieres del Camino C; Peñamellera-Siero E; descansa el CTD Ciudad Naranco D.

En las Ligas de Filiales: División de Honor Final: Siero B (7)-Real Oviedo B (7) y Oviedo 93' B (6)-Antonio Rico B (0). Permanencia: Grupo Covadonga B (8)-Ensidesa B (7) y Pablo Morán B (2)-Grupo 64 (3). Primera Filiales Ascenso: Universidad de Oviedo B (6)-CTD Ciudad Naranco (6) y Oviedo 93' C (3)-Real Oviedo C (5).

Permanencia: Ensidesa C (6)-Valdesva B (7) y Ateneo Obrero 1881 (7)-Mieres del Camino B (0).